Nuevo equipo directivo

Vicente Lahera, Jesús Millán y Manuel Vázquez

Con el presente número de CLÍNICA E INVESTIGAción en Arteriosclerosis inicia su andadura un nuevo equipo editorial. En primer lugar, este nuevo equipo desea felicitar al equipo saliente por la excelente labor llevada a cabo en los últimos años. Su intensa actividad ha permitido elevar la calidad científica de nuestra Revista hasta alcanzar una posición privilegiada para lograr su indexación en los próximos años. Igualmente, queremos agradecer la gran ayuda del equipo editorial saliente y de Ediciones Doyma por facilitar al máximo el traspaso de funciones. El nuevo equipo continuará con la labor iniciada por nuestros antecesores y asumirá sus objetivos como propios. Además, el nuevo equipo editorial pretende alcanzar nuevos objetivos, que pasan fundamentalmente por aumentar la difusión de la Revista y ampliar sus contenidos, manteniendo, e incluso aumentando, los actuales estándares de calidad v excelencia. Clínica e Investigación en Arterios-CLEROSIS no sólo es el órgano de expresión de la Sociedad Española de Arteriosclerosis, sino de la Sociedad Latinoamericana de Aterosclerosis y de la Sociedad Iberolatinoamericana de Aterosclerosis. En esta nueva etapa, pretendemos hacer realidad esta característica internacional de nuestra Revista, y por ello vamos a ampliar la colaboración de autores de fuera de nuestras fronteras, especialmente de Iberoamérica.

En cuanto al espíritu de la Revista, queremos que siga contribuyendo al conocimiento de la arteriosclerosis desde una óptica multidisciplinar. Por ello, estará abierta a los trabajos de investigación en cualquier campo relacionado con la arteriosclerosis, desde sus mecanismos y factores determi-

nantes a sus complicaciones clínicas y el riesgo cardiovascular asociado. Para ello invitamos a colaborar en la Revista a investigadores básicos y clínicos de otras áreas que están en relación, de manera diversa, con el desarrollo de la enfermedad vascular.

En esta nueva etana también pretendemos am-

En esta nueva etapa también pretendemos ampliar los contenidos de la Revista. Hasta ahora, cada número incluía una revisión o artículo especial, tres originales, un editorial y tres comentarios bibliográficos. A partir del presente número se va a ampliar el número de originales a cuatro por número. La Revista también prevé la posibilidad de incluir una sección dedicada a imágenes en arteriosclerosis. Para mantener esta ampliación de contenidos, el equipo editorial llama a todos los grupos investigadores, clínicos y básicos, para que contribuyan a cumplir este objetivo enviando sus contribuciones a la Revista, de manera que podamos hacer de CLÍNI-CA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS la revista multidisciplinar de la enfermedad vascular. Con la colaboración y el trabajo de todos, el éxito en nuestros objetivos estará asegurado.

Los deseos de éxito para Clínica e Investigación EN ARTERIOSCLEROSIS y la última fase de edición del presente número coinciden con un hecho que nos golpea: la pérdida, inesperada y brusca, del Prof Dr D Manuel de Oya Otero, a quien la Sociedad Española de Arteriosclerosis y esta revista deben gran parte de su historia. Para el mundo científico de la arteriosclerosis y de los lípidos, perder al Prof Oya es perder a uno de sus miembros más significativos y destacados. La medicina, a la que nos debemos, tiene momentos así de crueles y tenemos constantes pruebas de ello. Tras el abatimiento de su propia familia, que esta gran familia científica comparte, estamos obligados a superarnos con la ayuda de su memoria. El recuerdo de su rigor científico, de su entusiasmo por conocer y enseñar, de su buen humor y, en definitiva, de su calidad humana y científica se mantendrá vivo entre nosotros. Que descanse en paz.

Correspondencia: V. Lahera. Departamento de Fisiología. Facultad de Medicina. Universidad Complutense. Av. Complutense s/n. 28040 Madrid. España. Correo electrónico: vlahera@med.ucm.es